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ВОПРОСЫ ДИРЕКТОРУ АВТОПАРКА№6
Послан  Termik - 15.10.2013 12:18
_____________________________________

Продолжим тему по поводу хождения в гости к Микашевиским начальникам и задавание
вопросов им от наших форумчан, которым не безразлично будущее наше. На этот раз
постараемся в начале ноября зайти в гости к директору Микашевичского автомобильного парка
№6. В ведении автопарка: остановки, маршруты городских, межгородских автобусов, автовокзал
и прочее связанное с этим.  Вы можете задать онлайн вопросы, на которые постараемся найти
ответы. Предлагайте свои предложения, критику, похвалу, создавшиеся проблемы, а кто то
может подскажет выходы из них и прочее. Действуйте, ведь что творится вокруг нас зависит от
нас самих. А молчание признак согласия и что всё хорошо.

   Я то уже придумал что задать, но после вас озвучу если не будет задано. Надо десяток хоть
насобирать хороших вопросов что б идти в гости. 

  Поблагодарим за ремонт автовокзала и рядом территории, за спонсорство города, но отругаем
за остановки и таблички расписаний. Спросим, можно ли взять на прокат Белаз, автобус, и во
сколько обойдётся официальный прокат. Задавайте не стесняйтесь, за самый оригинальный
вопрос будет символический подарок от нашего сайта. И возможно ВЫ подскажите к кому
пойдём после.

============================================================================

Re: ВОПРОСЫ ДИРЕКТОРУ АВТОПАРКА№6
Послан  Дед Микаш - 22.11.2013 11:05
_____________________________________

Хочется выразить благодарность нашему Termiku за проделанную работу и заданные вопросы
директору АП-6. Саму беседу можно почитать на страничках нашего сайта в разделе вопросы-о
тветы.

============================================================================

 1 / 1

http://mikashevichi.ru/mikashevichi/vopros.html
http://mikashevichi.ru/mikashevichi/vopros.html

